



Der Tanz in den Mai am Vorabend des Maifeiertags gehört seit zwei Jahren zum Programm des Kultur- und Tagungshauses in Rauenthal. Auch in diesem Jahr tummelten sich viele Paare und Singles auf der Tanzfläche zur Musik, die DJane Britta aus Frankfurt auflegte. Sie hatte ein großes Repertoire an Disco-Musik, Schlagern, Pop, Rock und Weltmusik zu bieten, das sie nicht gerade leise, aber bei angenehmer Lautstärke präsentierte. Tanzfreudige aller Generationen mischten sich auf der vollen, aber nicht überfüllten Tanzfläche bei sichtlichem Vergnügen. Das KuTa-Team hatte für eine gastfreundliche und entspannte Atmosphäre im Saal gesorgt, die bereichert wurde durch ein kleines Lagerfeuer im Hof, wo man vom Tanzen verschnauften und miteinander ins Gespräch kommen konnte. Natürlich fehlte bei der Getränkeauswahl auch nicht die obligatorische Maibowle. Eine alkoholfreie Bowle war ebenfalls im Angebot, denn es kamen nicht nur Gäste aus Rauenthal, sondern auch aus der Region, die es vorzogen, nüchtern und fahrtüchtig in den Mai zu tanzen. (chk)